



EMBAJADORA DE LA UNICEF. Tegucigalpa, Honduras, febrero 7. La actriz Audrey Hepburn, embajadora de buena voluntad de la Fundación de las Naciones Unidas para la Infancia (UNICEF), visitó el martes al Presidente José Azcona Hoyo. Honduras registra el 3.5 por ciento de natalidad, uno de los más elevadas del mundo. (Cable-foto AP).

Rodríguez Reestructura Fuerza Armada de Paraguay

ASUNCION, febrero 7 (EFE).— El presidente de Paraguay, Andrés Rodríguez, consolidó el martes su poder mediante una reestructuración militar de gran envergadura, al tiempo que su nombre fue propuesto como candidato presidencial a las próximas elecciones.

La candidatura del general Rodríguez, que llegó a la jefatura del Estado tras derrocar al general Alfredo Stroessner, fue propuesta por el canciller, Luis María Argana, considerado el promotor civil del golpe de estado.

"Rodríguez es lo mejor para el Paraguay", dijo el canciller en una rueda con periodistas en la que,

además, descartó la posibilidad de que el gobierno vaya a aceptar la propuesta de los partidos opositores de posponer las elecciones, que fueron convocadas para el primero de mayo próximo, dentro del plazo de 90 días fijado por la Constitución.

La oposición, dispersa y con una estructura precaria, consideró que no deben celebrarse elecciones con tanta premura porque no dispondrán de las mismas oportunidades que el gubernamental Partido Colorado, que ha controlado todos los sectores de la vida civil paraguaya durante los 35 años de dictadura de Stroessner.

\$4 Mil Millones para C.A. Pide Azcona Hoyo a CEE

TEGUCIGALPA, febrero 7 (ACAN-EFE).— Honduras de-

sea que la Comunidad Económica Europea (CEE) apruebe una ayuda por 4 mil millones de dólares a Centro América, dijo el lunes a ACAN-EFE el presidente de este país, José Azcona Hoyo.

El gobernante ex-

Avances en la Bolsa de Nueva York

NUEVA YORK, febrero 7 (EFE).— Los precios de las acciones en la Bolsa de Nueva York registraron el martes un amplio avance, debido a una serie de factores positivos, incluido el anun-

—Favor pase a la página 21.

Resumen mundial

Los Angeles

Reagan Ataca al Congreso por no Reducir Déficit



Ronald Reagan

LOS ANGELES (EE.UU.), febrero 7 (EFE).— El ex-presidente de Estados Unidos Ronald Reagan celebró el lunes su 78 cumpleaños con una conferencia en la que atacó al Congreso de su país por gastar demasiado y no reducir el déficit presupuestario.

En esta conferencia, ofrecida en la universidad del sur de California, por la que cobró 50 mil dólares, Reagan dijo que uno de los mayores fracasos de sus ocho años de mandato fue el no haber sido capaz de reducir dicho déficit.

"El déficit presupuestario no se debe a que nuestro pueblo no pague suficientes impuestos, sino a que el Congreso gasta demasiado", se justificó Ronald Reagan.

En la conferencia, Reagan explicó que "hace dos semanas me retiré y estoy contento de que esto (el retiro) haya terminado. No me gusta el retiro. Quitá todo el placer de los sábados".

Cabo Cañaveral

Prueban Motores del Transbordador Discovery

CABO CAÑAVERAL, Florida, febrero 7 (UPI).— Un simulacro de cuenta regresiva para el lanzamiento del transbordador Discovery terminó el martes, mientras los ingenieros trabajan para renovar un tercer y último motor

—Favor pase a la página 35.



CON PROBLEMAS ALCOHOLICOS. Boston, EE. UU., febrero 7. Foto de archivo de Michael Dukakis acompañado de su esposa Kitty Dukakis, que se encuentra en tratamiento médico por adicción al alcoholismo. (Reuter).

Anormalidades Durante su Mandato Admite Stroessner

ITUMBIARA, Brasil, febrero 7 (UPI).— El depuesto presidente de Paraguay, Alfredo Stroessner, rompió el martes el silencio que había mantenido desde

el golpe de Estado que lo derrocó y reconoció la existencia de "situaciones anormales" durante su régimen de

—Favor pase a la página 63.

Más de 500 Mil Niños Murieron en 1988: UNICEF

GUATEMALA, febrero 7 (ACAN-EFE).— Más de 500 mil niños murieron en los países en vías de desarrollo en 1988 por el retroceso económico, según un Informe del Fondo de las Nacio-

nes Unidas para la Infancia (UNICEF), revelado el martes en Guatemala.

La actriz y embajadora de UNICEF, Audrey Hepburn, entregó

—Favor pase a la página 45.

Mujeres Negras Mayoría en Jurado del Juicio a North

WASHINGTON, febrero 7 (EFE).— Las personas encargadas de dictaminar la culpabilidad o inocencia del ex ayudante de la Casa Blanca Oliver North serán presumiblemente en su mayo-

ría mujeres de raza negra, que representan el estrato social más bajo y, por tanto, menos informado de Washington.

El juez y los aboga-

—Favor pase a la página 21.



ROMPE SILENCIO. Itumblará, Brasil, febrero 7. Alfredo Stroessner, exiliado en Brasil, reconoció anomalías durante su administración presidencial. (Reuter).

URSS y E.U. Deben Cooperar en Crisis C.A. Afirma Bush

WASHINGTON, febrero 7 (EFE).— El Presidente norteamericano, George Bush, dijo el lunes que Estados Unidos y la Unión Soviética tienen la "posibilidad" de cooperar para solucionar los problemas de Centro América.

"Me gustaría que los soviéticos comprendieran que tenemos un interés muy importante" en esta área, dijo Bush, en su segunda rueda con periodistas desde que se hizo cargo de la presidencia, el 20 de enero.

Al asegurar que el compromiso de Estados Unidos a favor de la democracia y el respeto de los derechos humanos en la región centroamericana es "inquebrantable",

afirmó que hay zonas del mundo donde se pueden solucionar los problemas con un "nuevo espíritu de cooperación. Centroamérica es una de ellas".

Preguntado si en un entendimiento con los soviéticos, principal proveedor de ayuda militar y económica al régimen sandinista de Nicaragua, cabría la posibilidad de que Estados Unidos abandonase a los "contras", Bush dijo que "no haría un arreglo" sobre ese asunto con la Unión Soviética.

Advirtió, no obstante, que es prematuro hablar de ese tipo de acuerdos cuando todavía es una hipótesis lo que se podría discutir entre Estados Unidos y la Unión Soviética.



RECIBEN ALIMENTOS. Kabul, Afganistán, febrero 7. Millares de Afganos esperan por una ración de alimentos en Kabul. Esta capital está sitiada por los rebeldes y fuertes nevadas. (Cable-foto AP).